

P. Me parece una idea extraordinaria pensar que Dios “murió” por algunas personas; pero antes de eso, tengo que admitir que ni siquiera sé si Él existe. ¿Cómo puede alguien saber de verdad si Dios existe?

R. Algunos hombres afirman que no hay Dios; o, que no están seguros de si Él existe. Sin embargo, la existencia de Dios no depende de la opinión del hombre. La Biblia establece como un hecho indudable que Dios es absolutamente real:

En el principio creó Dios los cielos y la tierra. Génesis 1:1

El mundo a nuestro alrededor da continuamente testimonio de que hubo (y hay) un Creador que hizo y mantiene todas las cosas. La naturaleza nos proclama en voz alta a cada uno de nosotros que hubo un Diseñador Maestro detrás de todo:

Los cielos cuentan la gloria de Dios, Y el firmamento anuncia la obra de sus manos. Un día emite palabra a otro día, Y una noche a otra noche declara sabiduría. No hay lenguaje, ni palabras, Ni es oída su voz. Salmo 19:1-3

En lo más profundo de su ser, cada ser humano sabe que hay un Dios; y también que tiene problemas con Él:

porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó. Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa. Romanos 1:19,20

P. Estoy de acuerdo en que al ver las hermosas flores y las maravillosas criaturas, también he pensado alguna vez que un dios tiene que haber hecho todo esto; pero a menudo, me da vueltas en la cabeza la pregunta: “¿Qué dios?” Muchas religiones afirman que su dios es verdadero. ¿Qué dios es el correcto?

R. Ha hecho usted una pregunta muy buena. El mundo está repleto de religiones con sus dioses particulares, y muchas de sus ideas acerca de la naturaleza de Dios están en conflicto. Pero la Biblia nos enseña que podemos conocer con certeza al Único y verdadero Dios:

Yo soy Jehová, y ninguno más hay; no hay Dios fuera de mí. Yo te ceñiré, aunque tú no me conociste, para que se sepa desde el nacimiento del sol, y hasta donde se pone, que no hay más que yo; yo Jehová, y ninguno más que yo, Isaías 45:5,6
Reunios, y venid; juntaos todos los sobrevivientes de entre las naciones. No tienen conocimiento aquellos que erigen el madero de su ídolo, y los que ruegan a un dios que no salva. ...Y no hay más Dios que yo; Dios justo y Salvador; ningún otro fuera de mí. Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra, porque yo soy Dios, y no hay más. Isaías 45:20-22

La Biblia afirma que Jesucristo es este único Salvador posible:

...en el nombre de Jesucristo de Nazaret,... Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos. Hechos 4:10,12

P. ¿Está usted diciendo que Jesús es Dios?

R. ¡Sí! La Biblia nos enseña con claridad que Jesús es el Dios de la Biblia, manifestado en carne:

En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros;...

Juan 1:1,14

P. Pero, ¿no se conoce a Jesús como el “Hijo de Dios”? Y si es un hijo, entonces tiene que haber un padre. ¿Cuántos dioses hay?

R. Sí, es cierto que Jesús recibe el nombre de “Hijo de Dios”. Sin embargo, la Biblia afirma de una manera incuestionable que Jesús es el Dios eterno. La Biblia también enseña que el Padre es el Dios eterno. Lo cierto es que la Persona de Dios es demasiado compleja para que nosotros, simples hombres (dado que somos criaturas de inteligencia limitada), podamos intentar comprenderlo: *Mas del Hijo dice: Tu trono, oh Dios, por el siglo del siglo;...*

Hebreos 1:8

Dios se revela como tres Personas, pero Él insiste en que es el Único Dios.

Porque tres son los que dan testimonio en el cielo: el Padre, el Verbo y el Espíritu Santo; y estos tres son uno. 1 Juan 5:7
Oye, Israel: Jehová nuestro Dios, Jehová uno es.

Deuteronomio 6:4

P. Parece que menciona y cita la Biblia muchas veces para sus afirmaciones, pero he oído que la Biblia no es más que un libro muy viejo escrito por hombres.

R. Es verdad que la Biblia es un libro antiguo, pero no es en modo alguno la palabra de los hombres. Dios inspiró a los profetas para escribir las palabras directamente de Su propia boca. Así, Dios utilizó a estos hombres como escribas para que tomaran nota de Su mensaje a la humanidad:

entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la Escritura es de interpretación privada, porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo. 2 Pedro 1:20,21

Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia,

2 Timoteo 3:16

Por tanto, toda la Biblia es la Palabra de Dios. Cada Palabra de Dios es pura y sagrada y se puede confiar en ella completamente. La Biblia es la autoridad final y última en todo lo que afirma.

P. A decir verdad, realmente no entiendo (dado que no soy una persona tan mala) por qué iba a ser necesario que Dios muriera por mí.

R. La terrible realidad es que todos los hombres han caído en el pecado y han violado la Ley de Dios. Según el Libro de la Ley de Dios, la Biblia, todos los hombres son tremendamente malvados y perversos.

Todos se desviaron, a una se hicieron inútiles; No hay quien haga lo bueno, no hay ni siquiera uno. Romanos 3:12

Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso; ¿quién lo conocerá? Jeremías 17:9

Dios es perfecto, justo y santo. Él exige obediencia absoluta a todos Sus mandamientos y el no cumplir aunque sólo sea

uno de ellos es suficiente para que caiga sobre nosotros Su terrible ira:

Porque cualquiera que guardare toda la ley, pero ofendiere en un punto, se hace culpable de todos. Santiago 2:10

Si somos honestos con nosotros, tenemos que admitir que (igual que las demás personas) hemos pecado:

Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos, y la verdad no está en nosotros. 1 Juan 1:8
por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios,

Romanos 3:23

...el alma que pecare, esa morirá. Ezequiel 18:4

Como hemos visto antes, el principio bíblico es que el castigo por el pecado es la muerte; y la que Dios tiene en mente es la segunda muerte: la destrucción eterna en el lago de fuego.

P. ¿De verdad piensa que Dios destruirá personas en el lago de fuego?

R. Sí. El pecado ofende tremendamente a Dios. Es tan repugnante para el infinitamente santo Dios, que tiene que destruir para siempre a aquéllos que desobedecen Sus Leyes: *Y el que no se halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al lago de fuego. Apocalipsis 20:15*

Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno, y todos los soberbios y todos los que hacen maldad serán estopa; aquel día que vendrá los abrasará, ha dicho Jehová de los ejércitos, y no les dejará ni raíz ni rama. Malaquías 4:1

P. ¿Quiere decir que una persona condenada al Infierno será destruida y dejará de existir para siempre?

R. Aunque suene terrible, tenemos que decir que la respuesta es sí. La Biblia nos enseña que el proceso del juicio de Dios incluirá la destrucción de este mundo y de la humanidad junto a él. El hombre será completamente aniquilado por la ira de Dios Todopoderoso:

Mas los impíos perecerán, Y los enemigos de Jehová como la grasa de los carneros Serán consumidos; se disiparán como el humo. Salmo 37:20

Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas. 2 Pedro 3:10

P. El modo en el que habla de Dios es alarmante. Pensaba que los cristianos creían en un Dios amable y dulce que quería a todos. ¿Es Dios tan aterrador como lo describe?

R. Dios es cariñoso y misericordioso; pero también es santo y justo y responsabiliza a los hombres creados a Su imagen de las violaciones de Su Ley. Los verdaderos creyentes en la Biblia desean advertir a los demás, porque hay que temer a Dios:

Conociendo, pues, el temor del Señor, persuadimos a los hombres;... 2 Corintios 5:11

Jehová es Dios celoso y vengador; Jehová es vengador y lleno de indignación; se venga de sus adversarios, y guarda enojo para sus enemigos. Nahúm 1:2

Porque nuestro Dios es fuego consumidor. Hebreos 12:29

¿A mí no me temeréis? dice Jehová. ¿No os amedrentaréis ante mí?... Jeremías 5:22

La idea de un Jesús sonriente, dócil y contento con todo el mundo aparece en muchas iglesias de hoy en día, pero esa idea es totalmente falsa. Jesucristo está enfadado por los pecados de la humanidad y es Él quien condenará a los impíos y llevará a efecto el juicio final de una destrucción eterna:

...Dios está airado contra el impío todos los días. Salmo 7:11

Y no temáis a los que matan el cuerpo, mas el alma no pueden matar; temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno. Mateo 10:28

P. Reconozco que, por como suena, desearía evitar el castigo del Infierno. ¿Qué tengo que hacer para no perecer para siempre?

R. Tiene que entender que la situación de la humanidad no es buena. A causa de nuestros pecados, no podemos responder suficientemente al llamamiento que hace el Evangelio para que nos arrepintamos y creamos. Estamos espiritualmente muertos y por tanto somos incapaces de realizar obras que puedan traernos la salvación:

Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, Efesios 2:1

...por cuanto por las obras de la ley nadie será justificado. Gálatas 2:16

De hecho, la Biblia indica que es totalmente imposible que los hombres alcancen la salvación por sus propios actos.

Sólo Dios puede salvar a un pecador: *Sus discípulos, oyendo esto, se asombraron en gran manera, diciendo: ¿Quién, pues, podrá ser salvo? Y mirándolos Jesús, les dijo: Para los hombres esto es imposible; mas para Dios todo es posible. Mateo 19:25,26*

P. ¿Quiere decir que voy a perecer independientemente de lo que haga? ¿No hay esperanza?

R. Sí hay esperanza. La esperanza está en Dios. Tenemos que hacer todo el trabajo en lo que respecta a su salvación. *Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Juan 3:16*

Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios. Juan 1:12,13

P. Me parece que no entiendo bien cómo salva Dios a las personas. ¿Quiénes son aquellos con los que Él tiene misericordia? ¿Y cómo puedo ser yo uno de los que reciba su misericordia?

R. Dios desarrolló un plan de salvación basado en su elección. Escogió a una persona aquí y otra allá, basándose exclusivamente en Su voluntad. No son las buenas obras del hombre las que le salvan, sino la obra completa del Señor Jesucristo:

según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos

suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, **Efesios 1:4,5**
No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros, y os he puesto para que vayáis y llevéis fruto,...

Juan 15:16
(pues no habían aún nacido, ni habían hecho aún ni bien ni mal, para que el propósito de Dios conforme a la elección permaneciese, no por las obras sino por el que llama), Como está escrito: A Jacob amé, mas a Esaú aborrecí.

Romanos 9:11,13

P. ¿Cómo sé si Dios me ha elegido para que me salve?

R. Puede que sea una de las personas elegidas por Dios o puede que no (sólo Dios conoce a aquéllos que pretende salvar), por lo tanto tenemos que dejar la cuestión de la “elección” a la voluntad soberana de Dios. Sin embargo, podemos acudir a Él en oración. Dios permite que nos acerquemos humildemente a Él (reconociendo nuestros pecados y nuestra situación bajo Su ira) para que podamos suplicar perdón:

Mas el publicano, estando lejos, no quería ni aun alzar los ojos al cielo, sino que se golpeaba el pecho, diciendo: Dios, sé propicio a mí, pecador.

Lucas 18:13
Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro.

Hebreos 4:16

Los pecadores deben sentirse alentados por la Persona de Dios. Él es un Dios de misericordia y pedir clemencia es un privilegio que Dios nos permite. Al igual que un rebelde condenado a muerte, podemos suplicar al glorioso Rey del Cielo el perdón de nuestros pecados (sólo por Cristo):

...No retuvo para siempre su enojo, porque se deleita en misericordia.

Miqueas 7:18

Y oyendo que era Jesús nazareno, comenzó a dar voces y a decir: ¡Jesús, Hijo de David, ten misericordia de mí! Y muchos le reprendían para que callase, pero él clamaba mucho más: ¡Hijo de David, ten misericordia de mí!

Marcos 10:47,48

Jesús escuchó las súplicas de misericordia del mendigo ciego y le concedió la vista física. Esto nos permite saber que Cristo es compasivo y misericordioso con los pecadores.

P. ¿Entonces, pidiendo misericordia me salvaré de la destrucción?

R. Debemos tener cuidado. No hay ninguna fórmula que nos permita alcanzar la salvación. Está completamente en Sus manos:

Pues a Moisés dice: Tendré misericordia del que yo tenga misericordia, y me compadeceré del que yo me compadezca.

Romanos 9:15

P. Me parece que acudiré a Dios y Le pediré misericordia. ¿Cuánto cree que tardará en responderme?

R. Amigo mío, no podemos fijarle a Dios un límite temporal. Él salvará a un individuo (si es Su voluntad hacerlo) en el momento que desee y a Su manera:

Esperé yo a Jehová, esperó mi alma; En su palabra he esperado.

Salmo 130:5

Bueno es esperar en silencio la salvación de Jehová.

Lamentaciones 3:26

He aquí, como los ojos de los siervos miran a la mano de sus señores, Y como los ojos de la sierva a la mano de su señora, Así nuestros ojos miran a Jehová nuestro Dios, Hasta que tenga misericordia de nosotros.

Salmo 123:2

Tenemos que esperar a que Dios realice la obra de la salvación. Sin embargo, mientras espera a que el Señor le salve, ha de ser consciente de que la salvación es un asunto urgente, porque ninguno de nosotros conocemos el día de nuestra muerte. Nuestros días pueden ser muy pocos. Además, muchos creyentes de verdad aprenden de la Biblia que la venida de Nuestro Señor Jesucristo y la destrucción de este mundo están cercanas.

P. ¿Cree que el mundo acabará muy pronto?

R. ¡Sí! Veremos la venida del Señor el 21 de mayo de 2011, y el final del mundo mismo el 21 de octubre de 2011:*

Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.

1 Tesalonicenses 4:16-18

Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, levantó su mano al cielo, y juró por el que vive por los siglos de los siglos, ...que el tiempo no sería más,

Apocalipsis 10:5,6

P. ¿Es verdad que queda tan poco tiempo?

R. Es cierto que no queda mucho tiempo para que el hombre viva en este mundo. Pero animele porque Dios no tarda mucho en salvar a un pecador. Lo pudimos ver en particular cuando Jesús salvó al ladrón de la cruz justo delante de nuestros ojos: *Y dijo a Jesús: Acuérdate de mí cuando vengas en tu reino. Entonces Jesús le dijo: De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso.*

Lucas 23:42,43

P. ¿Debería buscar una iglesia cristiana y empezar a asistir a los servicios religiosos mientras espero a que Dios me salve?

R. ¡Desde luego que no! Dios ha acabado con las iglesias y las congregaciones del mundo porque la era de la iglesia ha llegado a su fin. Vivimos en un tiempo de grandes tribulaciones en el que el juicio de Dios se cierne sobre todas las denominaciones (ya sean católicas o protestantes). Todas las iglesias del mundo están bajo el juicio de Dios por no haber obedecido la Palabra de Dios:

Porque es tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios;...

1 Pedro 4:17

De hecho, Dios ordena a los cristianos de todas partes que abandonen las iglesias: *Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la abominación desoladora de que habló el profeta Daniel (el que lee, entienda), entonces los que estén en Judea, huyan a los montes.*

Mateo 24:15,16

Hoy en día, Dios no salva a ninguna persona dentro de las iglesias. Así que el último lugar en el que un cristiano debería estar hoy es en una iglesia. Pero en estos tiempos, Él está salvando a gran número de personas fuera ellas: *Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas,.... Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero.*

Apocalipsis 7:9,14

P. ¿Si no acudo a una iglesia cristiana, cómo voy a encontrar la salvación?

R. A través de la Biblia Dios lleva a cabo Su salvación. Por ello, debemos leerla tanto como sea posible, procurando obedecer tanto como podamos aquello que dice. Dios salva a los individuos escuchando la Palabra de Dios: *El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida.*

Juan 6:63

Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.

Romanos 10:17

¡Oh, cuánto amo yo tu ley! Todo el día es ella mi meditación.

Salmo 119:97

Es a través de la lectura de la Biblia como podemos llegar a saber si Dios ha muerto por nuestros pecados. Que Dios utilice la Escritura recogida en este folleto para bendecirle generosamente con Su salvación.

***Para conocer más información acerca del arrebatación de los elegidos por Dios en mayo de 2011, y la destrucción final de este mundo en octubre de 2011, contacte con nosotros utilizando uno de los métodos que se enumeran a continuación:**

Únase a nosotros para vivir la hermandad en directo a través de Internet – visite:

www.ebiblefellowship.com

Escúchenos en directo a través del área de “Internet Broadcasts” (Emisiones por Internet) de nuestro sitio web o siga las instrucciones del programa gratuito Paltalk. Puede llamar gratuitamente a EBF: **1-877-897-6222 (sólo EE. UU.)**. Puede dejar un mensaje, una pregunta o un comentario en:

www.ebiblefellowship.com/contactus

O escribanos a: **EBible Fellowship,**

P.O. Box 1393, Sharon Hill, PA 19079 USA

¿MURIÓ DIOS POR USTED?

P. Ésa es una pregunta muy poco común. ¿Por qué iba Dios a morir necesariamente por mí?

R. La razón es que la Biblia nos dice que debido al pecado de la humanidad, todos los hombres están sometidos a la muerte — la segunda muerte de la destrucción eterna:

Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer; mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás.

Génesis 2:16,17

Porque la paga del pecado es muerte,...

Romanos 6:23

en llama de fuego, para dar retribución a los que no conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor Jesucristo; los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del Señor y de la gloria de su poder;

2 Tesalonicenses 1:8,9

Y la muerte y el Hades fueron lanzados al lago de fuego.

Esta es la muerte segunda.

Apocalipsis 20:14

Y todas las personas morirían por sus pecados de nos ser porque Dios lleva a cabo un plan de salvación a través del cual ha decidido salvar a algunos miembros (no a todos) de la raza humana, asumiendo sus pecados y muriendo en lugar de ellos, convirtiéndose, por tanto, en su sustituto. Sorprendentemente, el Evangelio de la Biblia afirma que Dios asumió los pecados de ciertos pecadores rebeldes y pagó el castigo (desde antes de la fundación del mundo) equivalente a que cada uno de ellos muriera para siempre:

...Porque fue cortado de la tierra de los vivientes, y por la rebelión de mi pueblo fue herido.

Isaías 53:8

Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no estaban escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo.

Apocalipsis 13:8

Dios (en la Persona de Jesucristo) experimentó una vergüenza y un castigo tremendos a causa del pecado en nombre de ciertos individuos elegidos por Dios para su salvación. Como consecuencia de la obra de sustitución de Cristo, estos elegidos nunca tendrán que ser destruidos eternamente. La muerte expiatoria de Cristo cumplió por completo las exigencias de la Ley de Dios:

Verá el fruto de la aflicción de su alma, y quedará satisfecho; por su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos, y llevará las iniquidades de ellos.

Isaías 53:11

Una vez que la deuda pecaminosa se ha pagado completamente, no hay posibilidad de que el pueblo de Dios tenga que responder ante la Ley de Dios por sus pecados. Están libres del castigo de la ley:

Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.

Romanos 8:1